

Qualif Interclubs 2024

Ce dimanche 24 mars est consacré à la qualification interclubs.

Limoges aligne 3 équipes dans 3 divisions différentes. Les équipes Feldspath et Kaolin peuvent afficher des prétentions au niveau comité voire au niveau national. Les 17 participants ont donné le meilleur d'eux-mêmes pour contribuer au bon résultat de leur équipe.

Au final sur le comité Limoges Feldspath termine en tête de la DIV 3 pendant que Limoges Kaolin en fait de même en DIV 6. Limoges Porcelaine a assuré une très méritoire 3^{ème} place sur 6 en DIV 5. Bravo à toutes et à tous.

En observant sur le plan individuel, on peut remarquer que de nombreux joueurs ont, sur l'ensemble des 3 parties, joué au-dessus de leur niveau de classement : c'est le cas de Denise, Isabelle, Maité, Martine, Nicole, Philippe. Félicitations. Mais alors que dire des performances de Claude qui a survolé les 3 parties pour finir dans les 2A au niveau national, et de Agnès nouvelle licenciée qui a joué chacune des 3 parties au milieu des séries 4.

Merci à Jean et son équipe pour l'organisation et la mise à disposition d'une salle pour prise en commun du déjeuner à défaut de se réunir au restaurant. Le président, qui arbitrait cette journée, est très fier de ses ouailles. Merci à tous

Michel